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Пленум обсудит вопрос: ,,Задачи партии по улуч-

шевию руководстве сельским тозяйством". 

В этом номере мы печатаем материаль1, в которым 

труженики совхозов нашего района рассказывают о 

том, какими трудовыми итогами они встречают Пленум 

!К КПСС. 
• 

Боевые задачи сельских коммунистов 
Коммунистическая 

партия придает пер-
востепенное значе-

ние ускоренным 
темпам развития сельскохозяйственного 
производства. Ужё в 1962 году работники 
сельского хозяйства .должны добиться 
серьезных успехов в увеличении произ-

водства мяса, молока и ниц, дать возмож-

ность советскому народу быстрее ощу-

тить плодотворные результаты осуществ-

ления решений XXII съезда КПСС. 
Не меньшие задачи стоят перед тру-

жениками сельского хозяйства Ленин-
градской области. Они должны в бли-
жайшие 3-4 года обеспечить Ленинград 
и промышленные центры области моло-

ком в потребном количестве: 

Совхозы нашего района уже в 1962 
году должны увеличить производство и 

продажу молока государству на 37 про-

центов и мяса - на33 процента по отно-

шению к 1961 году. 

Ясно, что добиться резкого повышения 

производства молока и мяса можно лишь 

при наличии прочной кормовой базы. 
Поэтому совхозы района в соответствии 

с потребностями в кормах изменили 

структуру посевных площадей и намети-

ли уже в 1962 году перейти от травополь-

ной к пропашной системе. Предусматри-
вается увеличить посевы кукурузы более 
чем в два раза, сахарной свеклы - в 

5,6 раза, зерновых - в 1,7 раза и бобо-
вых - в 10 раз. 

Чтобы успешно осуществить переход 

на новую структуру земледелия и обес-
печить для общественного скота прочную 

кормовую базу, осуществить дальнейшее 
развитие животноводства н повышение 

его продуктивности, нужно направить 

усилия всех работников совхозов на про-

ведение мероприятий, обеспечивающих 
получение высоких урожаев всех сельско-

хозяйственных культур. 

На поля совхозов в течение года необ-
ходимо вывезти более 200 тысяч тонн ор-

ганических удобрений, в там числе 127 
тысяч тонн под посев яровых. Надо на 

каждый гектар кукурузы и сахарной свек-

лы внести не менее 40-50 тонн органиче-

ских удобрений и в потребном количест-

ве известковых материалов. 

Сейчас в связи с решением больших и 

ответственных задач по подъему сельско-

го хозяйства нужно усилить организатор-

скую роль сельских партийных организа-

ций, улучшить массово-политическую ра-

* боту в бригадах и 

А. БРОВЦИНА на фермах. 
второй секретарь ГК КПСССамое. присталь-

* - iное внимание должно 

быть уделено правильной расстановке и 
обучению кадров, улучшению организа-
ции труда в совхозах. Рабочих совхозов 
надо обучить передовым методам возде-
лывания кукурузы, сахарной свеклы, об-
ращая особое внимание на механизиро-

ванное выращивание этих культур. 

В совхозах района насчитывается око-

ло 500 коммунистов и 380 комсомольцев. 

Это позволяет практически охватить 

партийным и комсомольским влиянием 
каждый производственный участок сель-

ского хозяйства. Надо полнее использо-

вать силы и способности каждого комму-

ниста и комсомольца, добиваясь того, 

чтобы каждый из них был примерам для 

всех, организаторам социалистического 

соревнования за коммунистический труд. 
Коммунисты призваны служить при-

мером для беспартийных, возглавлять 

решающие участки производства, неус-

танно бороться за получение высоких 

урожаев и высокой продуктивности жн-

вотновОдства. 

Труженики наших совхозов, широко 

развернув социалистическое соревнова-

ние за увеличение производства мяса, мо-

лока, досрочное выполнение планов, за 

истекшиё два месяца текущего года доби-
лись некоторых положительных результа-

тов по производству 'и продаже продук-

тов животноводства. 

Следует сказать, что хотя темпы про-

изводства и продажи продуктов сельско-

го хозяйства несколько выше, чем в 1961 
году, они еще не отвечают поставлен-

ным задачам. У нас еще низка продук-

тивность скота, в совхозах не использу-

ются резервы для того, чтобы обеспечить 
планомерный рост производства мяса и 

молока. 

завтра в столице нашей Родины -
Москве начнет свою работу очередной 
Пленум ЦК КПСС. Он обсудит важные 

вопросы дальнейшего развития сельского 

хозяйства. Поэтому каждый сельский 
труженик должен тщательно заботиться 
о том, чтобы сельское хозяйство разви-

валось и процветало, чтобы внести свой 
вклад в дело создания изобилия продук-

тов питания. 

Долг партийных организаций -сделать 

все необходимое для развития творческих 

сил и энергии тружеников села. 

ВЫСОКИЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА 
Передовой кукурузовод-ме-

ханизатор пятого отделения 

совхоза «Осьминский» Влади-

мир Смирнов в прошлом году 

выращивал «королеву полей» 

без затрат ручного труда. С 

каждого из 17 гектаров он по-

лучил по 450 центнеров зеле-

ной массы кукурузы. 

Идя навстречу выборам в 

Верховный Совет СССР и дню 

открытия • Пленума ЦК КПСС, 
труженик полей в текущей го-

ду семилетки обязался возде-

лывать кукурузу на 90 гекта-

рах и получить с каждого из 

них по 500 центнеров стеб-
лей кукурузы с початками. 

Скотник второго отделения 

Иван Петров вызвался возгла-

вить кукурузоводческое звено. 

Члены звена дали слово выра-

'щивать кукурузу -с початками 

на 48 гектарах. 

Сейчас кукурузоводы выво-

зят на поля органические удоб-
рения. И. Петров, работая 

скотником на животноводческой 

ферме, использует торфяную 

подстилку и ежедневно полу-

чает по 10 тонн доброкачест-

венного навоза. 

ИНОГО МЫСЛЕП И ЧУВСТВ у-крепильщика шахты имени 

С. М. Кирова Владимира Агееи-ко ,вызвали исторические ре-

шения XXII съёзда КПСС. Сознавая то, что пошъем сельского хо-

зяйства является о6щенародЛзой задачей, шахтер решил перейти на 

постоянную работу в совхоз. Сейчас он работает управляющим вто-

рого отделения совхоза «Сланцевскийх и успешно совмещает ‚iранз-

водспвеннiую работу с учебой в школе рабочей молоiдежн. 

На снимке: Владимир Агеенлсо (слева) на лабораторных заня-

тиях по физике в школе ,рабочей молодежи № 1. 

ТРУЖЕНИКИ ГОРОДА - СЕЛУ 

В ЧЕТВЕРТОМ ГОДУ СЕМИЛЕТКИ 
Перед работниками сельско-

го хозяйства поставлены боль-
шие задачи по подъему уро-

жаймасти полей, увеличению 

производства продуктов жи-

вотноводства и укреплению 

кормовой базы. Не менее важ-

н ым вопросам является ,и стро-

и тельство добротных и удобных 
животноводческих помещений, 
где можно широко ,применить 

.механизацию по облегчению 
т руда. 

Коллектив седьмого строи-

тельного управления треста 

№ 31 на протяжении ряда лет 

ведет строительство в совхозах 

района. Так, в прошлом году в 

совхозе еРадинав построены 

два коровника. Один из них 

сдан 'в эксплуатацию в дерев-

не Медвежок на 100 голов, а 

второй - в деревне Савинов-
щина на 200 голов. Кроме то-

го, для рабочих этого же сов-

хоза построено два 12-каартир-
ных и при 2-квартигр.ных жилых 

дома. Сейчас в деревне Вы-
скатка заканчивается строи-

тельство свинарника на 136 го-

лов. Строители города оказали 

помощь в прошлом году и кол-

лективу совхоза «Осьминский.. 
Здесь построили коровниос на 

200 гаров .н несколько жилых 

домов. 

С первых дней четвертого го-

да семилетки коллектив наше-

го управления уделил перво-

степенное внимание совхозному 

строительству. В третьем отде-

лении совхоза Родина нача-

то строительство телятника на 

120 голов. В деревне Казино 
,ведем строительство нового по-

мещения для молодняка круп-

наго рогатого скота на 200 

мест. Одновременно начато 

строительство нового скотного 

двора на 200 голов в совхозе 

«Осьминский.11. Здесь намечено 

построить два жилых дома для 

семей полеводов и животново-

дов. 

И. ПУПКОВ, 
прораб седьмого 

управления треста № 31. 



ЗАБОТА у НАС ТАКАЯ: 
Курс на пролашную систему земледелия 

Наш совхоз «Партизаня s 

конце прошлого года организо-

вался на базе трех колхозов. 

Это были экономически слабые 

хозяйства преимущественно с 

стравопольной системой земле-

делия, тормОзящей рост сель-

скохозяйственной продукции. 

Претворяя в жизнь историче-

ские решения ХХ11 съезда 

КПСС, труженики совхоза ре-

шительно осудила травотоль-

ную систему земледелия и взя-

ли курс на возделывание про-

паштых культур, среди кото-

рых ведущее место занимают 

к укуруза, сахарная свекла и го-

рох на зерно. 

Сейчас структура посевных 

площадей выглядит так. Если 
в 1961 году по всем прем хо-

зяйствам, вошедшим в совхоз, 

посевы основной кормовой 
культуры кукурузы занимали 

133 гектара, или 4,7 процента 

пашни в обороте, а сахарная 

свекла всего 13 гектаров, то в 

четвертом году семилетки «ко-

ролеву полей будем сеять на 

площади 370 гектаров, сахар-

ную свеклу — на 130 гектарах, 

горох вместо 54 гектаров в 

прошлом году будем возделы-

вать на 430 гектарах, кроме 

того, 109 гектаров посеем зер-

нобобовых. 
Осуществляя переход на но-

вую структуру посевных пло-

щадей, вместе с тем мы наме-

тили рубежи, которые должны 

взять в текущем году семилет-

ки. Так, урожай кукурузы 'в це-

лом по ховяйству предполагаем 

получить в среднем не менее 

250 центнеров с каждого гек-

тара посевной площади, сахар-

ной свеклы — 210 центнеров, 

гороха на зерно — 12 центне-

ров и зерновых культур — в 

среднем 12 центнеров. 

Что же сделано и делается 

для того, чтобы успешно вы-

полнить поставленную перед 

собой задачу? Естественно, что 

решающую роль будут играть 

удобрения. Плодородие почв 

основа высоких урожаев. Это-
му вопросу мы н уделяем сей -

ас главное внимание. 

Еще с осени мы наметили н 

осуществили ряд мер, способст-

вующих накоплению наиболь-

шего количества органических 

удобрений. Мы вывезли под 

урожай 1962 года 6.385 токи 

навоза. Половина его доставле-

на на поля в течение двух пос-

ледних месяцев. Кроме того, 

вагоговлено и вывезено на по-

ля свыше 13.000 тонн низинно-

го торфа. Он заком.постировалг 

с навозом и с минеральными 

удобрениями. Доставка орга-

ники на поля продолжается. 

В первой половине марта мы 

получим завозиой подстилоч-

н ый торф, который дополни-

тельно даст нашим полям око-

ло 3,5 тысячи тонн доброкачест-
вехного навоза. Таким образом, 

Н. ГОРШАНОВ 

60 процентов посевной площади 

кукурузы м ы удобрим в разме-

рах 45-50 тонн органических 

удобрений на каждый гектар. 

Под остальную площадь в це-

лях экономии навоза придется 

вносить его непосредственно в 

лунки примерно по 8-10 тонн 

на гектар. Под посев сахарной 

свеклы внесем по 40 тонн орга-

ники на гектар. 

Повышение плодородия почв 

— одна сторона дела в борьбе 
за высокий урожай пропашных 

культур, другая, не менее важ-

ная, — организаторская рабо-

та, мобилизующая всех пруже-

ников села на выполнение от-

ветственных задач, учеба кад-

ров н .обмен передовым опы-

том. 

В хозяйстве создано пять ме-

ханизированных кукурузоводче-

ских и свекловодческих звеньев, 

во главе которых поставлены 

опытные механизаторы и поле-

воды. Так, г апример, в Сват-

ковском отделении комплексное 

звено по выращиванию кукуру-

зы возглавляет тракторист 

Юрий Никифоров. Это звено 

будет выращивать кукурузу с 

початками на площади 75 гек-

таров н на 30 гектарах — са-

харную свеклу. В Чудовеком 

отделении механизированное 

звено возглавляет тракторист 

Петр Титенко, который дал 

слово возделывать кукурузу на 

площади 67 гектаров н на 25 
гектарах — сахарную свеклу. В 
Сарагорском отделении возгла-

вить комплексное звено вызвал-

ся механизатор Сергей Заха-
ров. Он обязался выращивать 

кукурузу на площади 75 гекта-

ров н на 30 гектарах — са-

харную овеклу. 

Все они активно готовятся к 

весеннему севу, учатся, вывозят 

удобрения. Особенно хорошо 

идет подготовка к весенне-

лолевым работам в Л утовском 

отделении. В этом большая за-

слуга принадлежит агроному-

семеноводу Н. А. Николаеву. 
Хорошими показателями встре-

чает открытие Пленума ЦК 

КПСС Захонское отделение 

(управляющий Н. Г. Ефимов). 
Характерным является то, что 

органические удобрения труже-

ники этого отделения вывозят 

быстро, используя тягловую си-

лу. 

Учеба кадров — одно из важ-

нейших условий дальнейшего 

подъема сельского хозяйства. 

Этому вопросу мы уделяем пер-

востепенное внимание. При 

совхозе организована сельско-

хозяйственная школа. В пей 

учатся 35 человек, в числе их 

все кукурузоводы, механизато-

ры, бригадиры н управляющие 

отделениями. Проведено три за-

нятия по агротехнике возделы-

вания ,кукурузы н сахарной 

овеклы. Кроме того, одно из за-

нятий было поовящено изуче-

нию новой кукурузной навесной 

сеялки аСКГН-6-Ая. занятия в 

основном проводят агрономы 

А. В. Болдин и Н. А. Нтикола-

ев, но с беседами по обмену 

опытом выступают н передови-

ки совхозного производства. 

Накануне открытия Пленума 

ЦК КПСС хочется сказать и 

то, что партийная, профсоюзная 

организации совместно с адми-

м 'исграцмей совхоза намечают 

ряд новых мер по дальнейшему 
улучшению Руководства - хо-

зяйством. Нет сомнения в том, 

что труженики совхоза с честью 

справятся с возложенными на 

них задачами, успешно возьмут 

рубежи четвертого года семи-

летки. 

И. ГОРШАНОВ, 

директор совхоза 

«Партизаня. 

„ Широкое внедрение кукурузы, гороха и кормо-

вых бобов - это не частная задача, а важнейшее на-

правление в развитии нашего земледелия. 

Н. С. ХРУЩЕВ. 

НАЖДЫ Гг ГОД в хозяйствах 
нашего района строятся но-

вые мастерские, сдаются в экс-

ялуатацию скотные дворы. Это 

позволяет создать необходимые 

условия для постоянного роста 

производительности труда рабо-

чих совхозов, для повышен o-я про-

дуктивности скота. 

НА СНИМКЕ: новый скотный 

двор в совхозе «Сланцевскийя на 

120 мест, оборудованный автопое- 

ниец и подвесной дорогой. 
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Картофеля -

Овощей= 

•ТРУЖЕННКН• 
сельского хозяйства! 

ВОТ ВАШИ РУБЕЖИ 

-на 1962 год 

ДОВЕСТИ ПОСЕВ: 

Кукурузы 

Сахарной свеклы 

До 2690 га 

До 850 га 

ПОЛУЧИТЬ  С ГЕКТАРА: 

Кукурузы с початками- ЗОО  центнеров 

Сахарной свеклы- 225 центнеров 

125 центнеров 

23Оцентнеров 

Получу 4.300 килограммов 

молока на корову 
Невольно радуешься, когда соз-I 

наешь, что партия и Советское 

правительство уделяют столь 

большое внимание дальнейшему 

развитию сельского хозяйства. 

Вот и завтра ЦК КПСС на своем 

Пленуме вновь начнет обсуждение 

состояния дел в сельском хозяй-

стве, коренного улучшения руко-

водства этой важнейшей отраслью 

народного хозяйства. 

Пздавна принято у советских 

люден знаменательные даты отме-

чать повышением трудовой актив-

ности. В прошлом году я брала 
обязательство получить от каждой 

фуражной коровы по 4.150 кило-

граммов молока. Обязательство по 

нашим условиям немалое. Я его 

перевыполнила, надоив 4.262 

килограмма молока на корову. 

Но то было в прошлом году. 

Нынче, включившись в социали-

стическое соревнование в честь 

Пленума ДК КПСС и предстоящих 

выборов в Верховный Совет СССР, 

я_наметила себе рубеж — надоить 

4.300 килограммов молока отасаж- 

дой из 16 закрепленных за мною 

коров. Прошло два месяца. Срок 

не очень велик, но уже сейчас мо-

гу сказать, что итог радует. К от-

крытию Пленума ЦК КПСС наме-

чала надоить 550 килограммов на 

корову, а надоила 656 килограм-

мов, или в валовом исчислении 

9,6 тонны. Если учесть, что в лет-

ние месяцы надои удвоятся, то и 

нынче я также успешно справлюсь 

с принятыми обязательствами. 

В настоящее время рацион 

кормления на ферме нельзя на-

звать обильным. Даем ха корову 

по 7 килограммов сена, 12 кило-

граммов силоса, 1 килограмму кон-

центратов н 300 граммов коицент-

0. БЕЛОВА 

ратов на каждый надоенный литр. 

Однако при умелом кормлении и 

этот рацион обеспечивает средие-

суточиый надой по группе 10 ки-

лограммов молока на корову. 

Нашей ферме, как известно, 

присвоено звание коллектива ком-

мунистического труда. В связи с 

этим для будущего хотелось бы 

высказать такую мысль: пока мы 

пользуемся тростейшей механиза-

цией, доим коров обычными 
электродоильны ми аппаратами. 

Кажется, пора 6ы уже руководст-

ву совхозом подумать о6 установ-

ке «елочки» на нашей ферме, ибо 

кто как не коллектив коммунисти-

ческого труда должен подавать 

пример внедрения передовой тех-

нологии в животноводстве: 

О. БЕЛОВА, 
доярка Сарагорской фермы 

коммунистического труда 

совхоза «Партизан.. 

СОЗДАТЬ ИЗОБИЛИЕ ПРОДУКТОВ 

Большой экзамен 
успешное выполнение социали-

стических обязательств требует 
четкой организации труда, хорошо 

продуманной расстановки сил. Вот 
этими вопросами и занимается 

сейчас партийная организация на-

шего совхоза. На самые ответст- 
-венные участки работы, как прави-

о, направляются коммунисты, те, 

кто своим личным примером пока-

зывает высокие образцы труда, 

ведет за собой остальных. 
Ответственна роль механизато-

ров на селе. В их руках находит-

ся судьба урожая н заготовка кор-

мов. У нас механиваторами тру-

дятся 9 коммунистов. И среди них 

такие мастера высокой выработки, 
как Борис Куприянов, Алексей Ко -

жалев и другие. Нынче Борис Куп-
риянов будет возглавлять механи-

зированное звено по выращиванию 

кукурузы. Он обещает эту кормо-

вую культуру вырастить на пло-

щади 65 гектаров. 

Тракторист Алексей Ковалев, 
кроме работы на пропашном трак-

торе в саду, будет также выращи-

вать кукурузу на площади 15 гек-

таров. 

Надо сказать, что в этом году 

самое главное внимание мы уделя-

ем подготовке к выращиванию ку-

курузы, сахарной свеклы и кормо-

вых бобов. Для этого в совхозе ор- 
танизовано 12 кукцрузоводческих 

звеньев н 5 свекловодческих, из 

них 8 звеньев механизированных. 

Под кукурузу, сахарную свек-

лу и другие кормовые культуры 

отведены самые плодородные зем-

ли с хорошими предшественника-

ми. Сейчас на эти участки уже 

вывезено более 14 тысяч тонн ар-

ганических удобрений и прнпотав-

-лено более тысячи тонн извести. 

Особенно организованно идет 

подготовка к выращиванию сахар-

ной свеклы и кукурузы в первом и 

четвертом отделениях, возлпавляе-

мых коммунистами Федорам Ва-
сильевичем Николаевым и Вита -

днем Федоровичей Захаренковьпи. 
Большую помощь в выращива-

нии кормовых культур нынче ока-

жут комсомольцы и молодежь 

совхоза. Они взяли шефство над 

выращювахмем 230 гектаров куку-

рузы -и 46 гектаров сахарной свек-

лы. А чтобы эти обязательства не 

остались только на бумаге, коми-

тет ВЛКСМ и его секретарь Валя 
Барская уже сейчас заботятея о 

будущем урожае. В каждоМ отде-

лении имеется полная ясность, кто 

и на каких участках будет выра-

щивать кукурузу и сахарную 

свеклу, кто ответственный за это 

важное дело. 

Немаловажную роль в выполне-

нии социалистических обязательств 
четвертого года семилетки при-

званы сыграть бригадиры поле-

, водческггх бригад. Этн ответствен- 

ные участки работы нынче у нас 
возглавляют семь коммунистов: 
Анатолий Иванович Корнышов, 
Клавдия Николаевна Сальникова, 
Валентина Николаевна Баранова, 
Александр Александрович Иванов 
и другие. Все они напряженно го-
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товят свои бригады к весеннему; 
севу, так, чтобы провести его в/ 
сжатые сроки и на высокдм агро-

техническом уровне. Здесь полным 1 
ходом идет вывозка удобрений, 
ремонтируют сельскохозяйствен-/ 
ную технику, сортируют семена. 1 

В целом совхоз успешно выпол-

няет график ремонта тракторов и/ 
сельхозинвентаря. Из 37 тракто-

ров 34 отремонтированы н уже го-

товы к выходу в поле. Остальные 
два трактора еще работают иР 
один находится в ремонте. 

Прошли два месяца этого года, 

которые показали, что совхоз до -1 
бился некоторого успеха и в про-

изводстве продукции животновод-1 
ства по сравнению с таким же пе-

риодом в прошлом году. Из 521 
доярок совхоза добились увеличе-/ 

ния надоев молока в среднем от% 
каждой коровы 43 доярки. Наи-
лучших результатов достигли до- ф 
ярки Логинова, Троицкая Воро- 
новской и Черновской ферм пятого 

отделения. Коллективы этих ферм 
соревнуются за право называться 

фермами коммунистического тру-

да. Это соревнование, безусловно, 
играет положительную роль в 

повышении производства молока. 

Радует, что и в целом коллектив 

пятого отделения, которое воз-

главляет коммунист А. Габрук и 

где секретарем цеховой парторга-

низации Э. Шнур, нынче значи-

тельно улучшил свою работу по 

производству молока. Только в ян-

варе здесь получено 50 тонн моло-

ка, что на 7 тонн превышает про-

изводство молока за январь 1961 
года. 

Успешно трудится в пятом отде-

лении теля'вница ударник комму-

ниспическот груда, член КПСС 
Анна Андреевна Юшкова. Она 
нынче соревнуется за получение 

ежесуточного привеса каждого 

животного по 650 граммов. 

Заметно улучшились надои мо-

лока и в третьем отделении, где 

управляющим А. Виноградов, а 

партийную организацию возглав-

ляет тракторист М. Артемьев. В 
январе здесь получено молока от 

каждой коровы на 84 килограмма 

больше, чем в этом же месяце 

прошлого года. 

В авангарде соревнования здесь 

идут доярки Л. Логинова, В. Иг-
натьева, Н. Колпакова, М. Ва-
сильева и другие. Они надоили в 

среднем от каждой коровы по 230 
—256 килограммов молока. 

В четвертом году семилетки на-

ши полеводы, механизаторы и жи-

вотноводы ищут новые резервы 

роста производительности труда, 

удешевления продукции. Между 
коллективами отделений разверну-

лось соревнование. Растет интерес 

к передовому опыту; который пар-

тийная организация внимательно 

изучает и обобщает, чтобы дости-

жения новаторов стали достижени-

ем всего коллектива. 

А. -АРХИПОВА, 
секретарь партийной организа-

ции совхоза аРодиная. 

УСПЕХ В НАШИХ 
Наша Коммунистическая 

партия всегда уделяла и по-

стоянно уделяет самое при-

стальное внимание дальнейше-

му развитию сельского хозяй-

ства страны. Вот и открываю-

1 щийся завтра в Москве Пленум 
1 Центрального Комитета Ком- 

1 мунистичесной партии Совет-

,/( сного Союза рассмотрит очень 

важный вопрос о6 улучшении 

руководства сельским хозяйст-

вом. Все труженики села лос-

леднее время жили одним об -

1 щим стремлением — подгото-

вить достойный трудовой пода-

1 рок Родине в честь этого зна-

менательного события в жизни 

нашей партии и всего народа. 

Мы также прилагали все си-

вы к тому, чтобы добиться хо-

роших результатов в нашем 

трудном, но очень нужном и от-

ветственном деле, чтобы нам 

было, о чем рапортовать Плену-
му ЦК КПСС. 

Свинарками мы работаем не 

так давно, но свои задачи хо-

рошо понимаем и стараемся 

успешно решить их, несмотря 

на многие трудности. 

Самое главное в нашем деле 

— это борьба за получение 

как можно большего количест-

ва поросят от каждой свино-

матки. Чтобы добиться этого, 

мы принимаем все необходи-

мые меры, так как знаем, что 

результаты нашего труда зави-

сят и от ухода за свиньями, и 

МЕХАНИЗАТОРЫ 
/ 

1 
Т ВеДущал 

сала 

Сейчас, как никогда, 
возросла роль механиза-

торов в сельскохозяйст-
венном производстве. 

ни являются ведущей 
силой в борьбе за высо-

кие урожаи. 

На нашем снимке —

тракторист совхоза 

Сланцеескийу Алек-
сандр Захаров; Зимой он 

добросовестно работав 
на еывозке на совхозные 

поля органических удоб-
рений, регулярно выпол-

няя дневные нормы. Сей-
час механизатор занят 

на ответственной работе: 
ему поручена подготовка 
к весенне-полевым рабо-
там сельскохозяйственно-
го инвентаря. 

ЗЕМЛЯ ЛЮБИТ ТРУД 
• В эти дни иного хороших и 

радостных вестей приносят ра-

дио и газеты о трудовых делах 

работников промышленности и 

сельского хозяйства. Завтра в 

столице нашей Родины-Моск-
ве начнет свою работу Пленум 
ДК КПСС, на котором будет об-
сужден вопрос «Задачи партии 

па улучшению руководства 

сельским хозяйством». Это со-

бытие исключительно большой 
важности к оно еще раз под-

тверждает, как много внимания 

уделяют Коммунистическая 
партия и Советское правитель-

ство вопросам крутого подъема 

полеводства и животноводства 

в совхозах и колхозах страны. 

Мы, механизаторы четверто-

го отделения совхоза «Родина», 
хорошо понимаем, что без ко-

ренной ломки травопольног 
системы и широкого внедрения 

н севооборотах прапацгньп 

культур трудно повысить уро-

жайность полей и создать проч-ч. 

ную кормовую базу для скота. 

Многолетняя практика показа-

ла, что травополье нанесло 

большой вред сельскому хозяй-
ству, поэтому механизаторы 

горячо одобряют проводимые 

мероприятия по наведению об-
разцового порядка в зеилеполь-

зоваини. 

В этом году коллектив чет-

вертого отделения совхоза бе-
рет основной упор на выращи-

вание пропашных культур. С 

РУКАХ 
от правильной организации 

кормления. 

На нашем попечении нахо-

дятся сорок восемь свинома-

ток и два хряна. Все матки 

были покрыты и сейчас идут 

опоросы. На каждую из двад-

цати шести опоросившихся 

маток у нас приходится в сред-

нем по восемь поросят. Совсем 
недавно опоросилась еще одна, 

двадцать седьмая. Она при-

несла одиннадцать поросят. 

Но только получить ново-

рожденных — это еще далеко 

не все. Нужно приложить мно-

го старания, сил и умения, 

чтобы в зимних условиях со-

хранить их, уберечь от просту-

ды, не допустить падежа. 

Думаем, что мы успешно 

справимся со своими обязанно-

стями и по получению при-

плода, и по его сохранности и 

сдадим е откорглочные группы 

здоровых, полноценных поро-

сят. Это будет нашим вкладом 

в общее депо борьбы за изоби-

лие продуктов питания. 

Т. ЗВЕРЕВА, 

В. НОВИКОВА, 
свинарки Большепольской 

фермы первого отделения 

совхоза «Сланцевскийя. 

этой целью у нас намечено 

отвести под кукурузу 105 гек-

таров лучшей пахотной земли, 

30 гектаров — под сахарную 

Б. НУПРИЯНОВ 

свеклу и 10 гектаров — под 

кормовые бобы. Под эти куль-

туры вывозим органические 

удобрения из расчета не менее 

50 тонн на каждый гектар по-

севов. Всего уже под кукурузу 

вывезено свыше 2900 тонн на-

воза п 772 тонны торфа. Сей-
час в отделении приняты меры 

по усилению темпов вывозки 

Т 

Одновременно с этим мы ду-

маем и о вторичном покрытии 

свиноматок с тем, чтобы обес-
печить летние опоросы. Сей-

час покрыто у нас одиннадцать ф 
матом. 

о 
i 
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торфа на поля. Кроме того, за-

нозится известь для известко-

вания кислых почв, отведенных 

под посевы сахарной свеклы. 

Механизаторы четвертого отде-

ления совхоза сейчас полно-

стью отремонтировали семь 

тракторов и завершают ремонт 

прицепного инвентаря. 

На днях я побывал на обла-
стном совещании кукурузово-

дов. Там с нами поделились 

опытом выращивания кукуру-

зы передовые механизаторы 

совхозов и колхозов Ленинград-
ской области. Я иного узнал 

полезного, что можно исполь-

зовать и у нас, на сланцевскнх . 

полях, в уходе за посевами. Так, 
мне понравился метод выра-

щивания кукурузы на гребнях, 

что особенно применимо на ув-

лажненных земельных участ-

ках в условиях Северо-Запад-
ной зоны страны, где в летний 
период обильно выпадают дож-

ди. 

В прошлом году я убедился 
на личном опыте, что можно н 

у нас достичь высокого урожая 

зеленой кассы кукурузы без 
применения ручного труда. 

Так, за мной было закреплено 

50 гектаров кукурузы. -Все по-
левые работы провел в луч-

шие агротехничесюие сроки и 

это дало возможность получить 

среднюю урожайность зеленой 

массы по 450 центнеров с каж-

дого гектара. Нынче я решил 

вырастить кукурузу на 65 
гектарах и получить не менее 

550 центнеров зеленой кассы 

с каждого гектара. Все поле-

вые работы постараюсь прове-

сти в лучшие агротехнические 

сроки. 

В марте в четвертом отделе-

н'ни совхоза напечено провести 

партийное собрание, на кото-

ром обсудим вопросы о подго-

товке семенного фонда и сель-

скохозяйственной техники к 

предстоящему весеннему севу. 

Все полеводы и механизато-

ры четвертого отделения не по-

жалеют своих усилий, чтобы 
образцово подготовиться х ве-

сенне-полевым работам я про-

вести их в лучшие агротехни-

ческие сроки. 

Б. НУПРИЯНОВ, 
тракторист четвертого 

отделения совхоза «Родиная. 
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кукурузу, свеклу, горок 

на поле 
Большие и ответственные зада-

ча поставил перед .тружениками 

еелы кого хозяйства ХХП съезд 

КПСС. Чтобы успешно выполнить 

[х, необходимо разумно использо-

вать землю. Осуществляя переход 

на пропашную систему земледе-

мия, возглавляемая мною бригада 
[ересмотрела структуру посевных 

площадей. Если в 1961, году ку-

куруза н сахарная свекла занима-

ли лишь 7 процентов пахотной 
веилн, то нынче эти культуры 

вайиут 32 Тгроцента пашни в обо-
роте. 

Производственным планом в 

четвертом году семилетки преду-

сматривается посеять кукурузы 

60 гектаров, сахарной свеклы - 

25 гектаров, гороха на зерно -

50 гектаров, картофеля - 20 
гектаров и однолетних трав - 11 
гектаров. 

Такая структура посевных пло-

щадей позвонит обесасечнть мак-

еимальный выход продукции, даст 

возможность полнее снабдить 
растущее животноводство необхо-
димым количеством кормов. 

В настоящее время бригада дея-

тельно готовится к весне. Почти 
половина посевной площади, пред-

назначенной под кукурузу, провз-

весткована, на каждый гектар 

внесено по 4 тонны известкового 

материала, успешно вывозятся 

органические удобрения. Еже-
дневно бригада доставляет на по-

ля по 18-20 тонн органики. 

Сахарная свекла в прошлом 

году выращивалась с большим 
применением ручного труда. Уро-
жай ее был получен 157 центне-

ров с гектара. Нодсчитав свои 

возможности, в текущем году мы 

решили урожай этой культуры до-

вести до 225 центнеров с каждо-

го гектара. 

В отношении сева сахарной 
•свеклы возникают споры, как се-

ять эту культуру: по гребням или 

по обычно обработанной поверхно-

сти почвы. Главное, на мой 
взгляд, в том, чтобы пахотный 
слой был хорошо обработан и в 

рядки одновременно с высевом 

семян было бы внесено достаточ-

ное количество удобрений. На уча-

стюи, предназяалгенные под сахар-

ную свеклу, вывезено 450 тони 

•органических удобрений. Их, ко-

нечно, недостаточно. Но в настоя-

щее время веден заготовку орга-

ноаиннеральных смесей. Для этого 

используем торфяной навоз, бога-
тый аммиаком, ц известковые ма-

териалы. 

На заготовке и вывозке органи-

ческих удобрений особенно хорошо 

трудятся работницы бригады 
Е. Васова, 0. Варанова, В. Кото-
ва. Каждая из них выполняет ус-

тановленные нормы вы работки на 

110-115 процентов. 

Кроме основных пропашных 

культур, нам предстоит выращи-

вать овощи. На подготовке парни-

кового хозяйства хорошо работа-
ют овощеводы М. Федорова и 

А. Королыкова. Они будут выра-

щивать раннюю капусту и на 5 
гектарах = ранний картофель. 

Куисуру3у на всей посевной пло-

щади (60 гектаров) обязался вы-

ращивать комсомолец-механизатор 

С. Федоров. Он же с механизато-

ром В. Басовым будет выращивать 

и сахарную свеклу. 

Сейчас кукурузоводы и свекло-

воды изучают агротехнику возде-

лывания пропашных культур. 

Кроме занятий, которые проводят-

ся в бригаде, они посещают и 

школу передового опыта, органи-
зованную при совхозе. 

л. животков, 
бригадир совхоза «Ось-

минский». 

Сводка 

k 

о выполнении квартального плана закупок 

молока, мяса и яиц на 1 марта 1962 г. 

молоко (цнт) мясо (цнт) яйцо (т. шт). 

Наименование 

совхозов план 
вы пол. 

план 
выпол. 

план 
9' 

выпол. 

`Сланцев кий` 

,Родина` 

.Партизан" 

.Аврора" 

,Осьминский" 

,Сокол` 

3200 

4550 

3300 

2700 

5950 

61,0 

50,8 

46,5 

45, 1 

37,6 

3000 37,5 

210 

330 

200 

220 

250 

'10 

84,2 71 76,2 

104,5 - -

106,5, 18 67,8 

107,2 34 115,3 

96,4 44 137,9 

53,8 7 - 

Итого по району 12700 45,7 1420 93,3 174 95,5 

МОСКВА. Сотрудниками лабо-
ратории механизации посева и по-

садки сельскохозяйственных куль-

тур Всесоюзного научно-исследо-

вательского института механиза-

ции сельского хозяйства (ВИМ), 
разработано приспособление к 

квадратно-гнезщовьим кукурузным 

сеялкам «СКГН-6» для .высева 

кормовых бобов. 

Приспособление состоит из на-

бора высевающих дисков, ячейки 
которых имеют формы и размеры, 

соответствующие формам и разме-

рам основных сортов высеваемых 

в нашей стране бобов. 

НА СНИМКЕ: сотрудники ла-

боратории за проверкой точности 

высева бобов с помощью кукуруз-

ной сеялки «С КГН-6» в лаборато-
рии нисти'пута. -

Фотаюронюка ТАСС 

Политические i 
i и технические 

1 знания -е массы 1 
1 На шахте № 3 создана сек- 1 
1 ция Общества по раюпрастране- 1 
l нюю политических и научных l 
1 знаний. В нее входит более 20 1 
1 рабочих, инженерно-техниче-

ских работюиков и служащих 1 
l шахты. За последнее время 

1 члены секции стали чаще вы- С 
1 ступать перед трудящим•йся у 

1 предприятия е лекциями и док- 1 
1 ладами на политические н тех- 1, 
/ нические темы, н ооабеюно по 1 
1 пропаганде решений ХХII съез- / 
1 да партии. Например, член а6- 1 
/ щества председатель шахтного 1 
1 комитета профсоюза В. П. Се- 1 
1 менов прочел лекцию на тему: 1 
1 «Рост производительности тру- 1 
l да - главная защача в борьбе 
1 за ,коммунизм». С докладам о 1 
1 роли первичных партийных одр- 1 
1 ганизаций в вьиполнении исто- 1 
1 •рических решений ХХ11 съезда 1 
1 КПСС выступил секретарь 1 
1 партбюро А. П. Петров. 1 
1 Для более широкой пролагав- 1 
/ ды техкичекних и политических 1 

1 знаний мы приглашаем квали- 1 
1 фицкраваюкых лекторов. С 1 
1 больцпим .интересом прослушали 1 
1 горняки лекцию о дальнейшем / 
/ развитии химической [уромыш- 1 

леюности, с которой высгупнла 1 
ф доцент В. Е. Та•раасовская. Пос- 1 
1 ле лекции продемонстрирован 1 
1 научно-пацугеярlный фильм. 1 

1 .Накануне дня Советской Ар- 1 
/ мии прошли беседы о советских 1 
1 воинах, о боевых традициях, о / 
1 победах Советских Вооружен- 1 
l ных Сил. Перед горняками с бе- 1 
1 едами выступали офицеры за- 1 
1 паса. С докладом о славных 1 
1 боевых традиаьиях Советской 1 
ф Армии и Флота выступил под- 1 

1 полюавнюк в отставке Петр 1 
Иванович Мачнев. 1 

Не так давно на шахте вы- 1 
1 ступил врач т. Кнтновекий. Он 1 
1 прочел лекцию «Боль и обезбо- 1 
1 лкватдие в хирургической прак- 1 
1 тике». 

/ сейчас наша страна ,готовит-

ся к выборам в Верховный Со -

1 нет СССР. Наша секция в свя- 1 
1 зи с вы бррной кампанией на- 1 
Тметила травести на нашем 1 
1 предприятии ряд выступлений l 
1 работников институтов, юрк -

1 став, ученых: 1 

1 Наапи лекторы' н докладчики 1 
1 принимают активное участие в 1 
1 стенной печати, в оформлении 1 
ф наглядной агитация на шахте. $ 

В дальнейшем мы считаем ос- 1 
1 навной своей задачей тьропа.ган- / 
0, ду исторических решений XXII 
о съезда партии-съезда построе-

ния коммунизма. / 
о И. ЛУКЬЯЕЕНКО• у 

КОМБИНИРОВАННЫЕ ВАГОНЫ 
В опытный рейс по стальным 

магистралям страны ушел скон-

струированный и изготовленный 

на заводе имени Егорова первый 

багажно-почтовый вагон. В нем 

Будут одновременно перевозить 

почту и багаж. 

Планировка нового вагона удоб-
на: в нем специальные ящики и 

гнезда для корреспонденции, сто-

лы для ее сортировки. В багаж-

ном отделении установлены две 

кран-балки для транспортировки 

контейнеров, погрузка и выгрузка 

их отнимет только несколько ми-

нут. Серийный выпуск багажно-
почтовых вагонов начнется на за-

воде в этом году. 

Конструкторы проектируют еще 

один комбинированный вагон -

мягкий пассажирский первого 

к ласса. В нем - 8 купе. Полови-

на их - двухместные, остальные 

- четырехместные. Вагон рассчи-

тан на скорость 160 километров в 

час. Предусмотрено оборудовать 
его установками кондиционирова-

ния воздуха и охлаждения питье-

вой воды, лампами дневного ,све-

та, душами. 

В вагонах новой конструкции 

широкое применение найдут пласт-

массы и другие синтетические ма-

териалы, легкие металлы. 

(ЛенТАСС) 

что увидят 
кинозрители в марте 

...В этот день советские ученые 

Синцов и Гусев получили ионизи-

рованную плазму. Им удалось сде-

лать шаг на неизведанном пути к 

тайнам управляемой термоядерной 
реакции. Всего лишь один шаг 

вперед. Но цеха его высока: Син-
цов, облученный мощным потоком 

нейтронов, погиб. Гусева удалось 

спасти. 

Врач предупредил молрдого уче-

ного, что еще одно, даже незначи-

тельное облучение, неизбежно при-

ведет к катастрофе. Значит надо 

заняться другим делом, оставить 

незаконченные опыты. Но Гусев 
не хочет. Синцов свое дело сделал. 
Теперь он, Гусев, должен сделать 

свое - подняться еще на одну 

ступеньку, приблизив тем самым 

человечество к неисчерпаемым за-

пасам энергии. Для завершения 
работы нужен один год. Об этом 
и рассказывает новая картина 

« ДЕВЯТЬ ДНЕИ ОДНОГО ГО-
ДА», выпускаемая на экраны сту-

дией «Мосфильм». Авторы этого 

фильма - широко известный ре-

жиссер М. Ромм и сценарист 
Д Храбровицкий. В главных ро-

лях снимались А. Баталов, 
И. Смоктуновский, М. Козаков, 
Н. Плотников и другие. 

Киностуудия имени М. Горького 
в марте покажет фильм «КОГДА 
ДЕРЕВЬЯ БЫЛИ БОЛЬШИМИ». 
Он повествует- о судьбе бывшего 
слесаря Кузьмы Кузьмича, став-
шего агентом по снабжению. Это 
рассказ об одиноком, опустившем-

ся человеке, о людях, окружаю-

щих Кузьму Кузьмича н так или 

иначе влияющих на его судьбу. 
Фильм поставлен режиссером. 

Л. Кулиджановым по сценарию 

Н. Фигуровского. В роли Кузьмы 
Кузьмича кинозрители увидят ар-

тиста цирка Ю. Никулина. В кар-

тине снимались также артисты 
И. Гулая, Л. Куравлев, Е. Мазу-
рова и другие. 

Многим знаком увлекательный 
роман писателя А. Беляева «ЧЕ-
ЛОВЕК-АМФИБИЯ». По его мо-

•  

тивам сделана новая работа кине-

матографистов студии «Лен-
фильм». Постановку осуществили 

режиссеры Г. Казанский и В. Че-
ботарев. 

Интересен актерский состав кар-

тины. Здесь зрители встретятся с: 

известными мастерами и с моло-

дыми артистами. В роли профес-
сора Сальватора снимался Н. Си-
монов, журналиста Ольсена -
В. Давыдов, Гуттиэре - А. Вер- , 

тинская. Героя фильма Ихтн-` 
андра играет студент-выпускник 
ГИТИСа В. Коренев. 

Две новых работы покажут ки-

нематографисты студии имени 

А. Довженко. Первая-это фильм- 
концерт «НА КРЫЛЬЯХ ПЕС- 
НИ», вторая - фильм «ДМИТРФ 
ГОРИЦВИТ», поставленный по 

мотивам романа М. Стельмаха• 
«Большая родня». 

«НАША УЛИЦА» - так назы 

вается картина, которую выпуска- 

ет студия «Азербайджанфильм». 
Ее герои - жители одной нз ба-
кинских улиц. В нентре фильма -
судьба девочки, попавшей на чуж-

бину и после тяжких ясны таний., 
вернувшейся на родину. Автор 
сценария - И. Касумов, режиссер, 

- А. Атакишнев. 
Среди новых работ зарубежных 

мастеров кино - китайская кино-

тювесть «УТРЕННЯЯ РОСА», 
венгерская картина «РУЖЬЯ И 
ГОЛУБИ», польская кинокомедия, 

«СЧАСТЛИВЧИК АНТОНИ», ита-

ло-испанский фильм «МЕСТЬ», ан-

глийская кинокомедия «КАРЛ 
ТОН -БРАУН .- ДИПЛОМАТ» н 

другие. 
В марте на экраны выходит ряд. 

'новых хроникально-документаль-
ных фильмов. О делах и людях 
колхоза «Октообри Выйтв Эстон-
ской ССР рассказывает картина 

«ИСТОРИЯ ОДНОЙ ГРАМОТЫ»- А 

Передовому хозяйству Липецкой 
области - совхозу «Петровский» 
посвящен фильм «ЗАСЛУЖЕН- 
НАЯ .ПОХВАЛА». 

(ЛенТАСС) 

• 

ПРОГРАММА ПЕРЕДАЧ 

ТЕЛЕВИДЕНИЕ ТАЛЛИНСКОЙ1. СТУДИИ 

ж  
I 

•ВОСКРЕСЕНЬЕ, 4 МАРТА 
10.55 - Программа передач. 11.00 -"Школа языков: урок рус-

ского языка. 11.30 - Урок английского языка. 12.05 - Школа тех-

ники: «Автапело». 13.05 - «Актуальная камера» (на русаком язы-

ке). 13.25 -Для детей: «Соревнование пионерских дружин». 15.25 -
Концерт по заявкам избирателей. 16.10 -<Отвечаем на вопросы те 

лезрителей». 16.45 - Программа передач (вечерняя программа). 
16.50 - Для воинов Советской Армии и Ф гота: «Воин навстречу вы- - 

борам в Верховный Совет Союза ССР» (из Риги). 18.15 - Телено-
:вости (из Москвы). 18.30 Объявления. . 18.40 - Художественный: 
фильм «Розы господину прокурору». 20.15 - «Актуальная камера».. 
20.35 - Фортепианный дуэт Анны Клас н Бруюо Лупск. 21.10 - Те-
ленавости (на эстонском языке). 21.15 у- Выступает Виктор ГГрьев- 
21.40 - Теленавоспи (из Москвы). 22.00 - Эстрадная музыка. 22.2Р 
- Киножурнал. 22.30 - Спартнвные .известия. 22.40 Танцевальная ." 
музыка. 

11 ПРОГРАММА. Трах ляи.ня ив Москвы. 

Редактор Н. И. ТЕРЕИ1КОВ 

Гражданин МакаровЮрий Иванович, проживающий в городе 

Сланцы, улица Свердлова, дом № 29, кв. № 21, •возбуждает дело о, 

расторжении брака с граждаюкой Макаровой Викторией Ивановной,. -
прожювающей в городе Воронеже, улица Кольцааского, дом № 96, 
кв. № 26. 

Дело подлежит рассмотрению .в Слаюцейском городском народ-

ном суде. 
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